



AMERIQUE/COLOMBIE - Commémoration du Curé de Cucuta assassiné le 11 août de la part de sa communauté

Cucuta (Agence Fides) – Demain, au travers d’une célébration eucharistique, la Paroisse Sainte Marie Mère de Dieu de la commune de Los Patios à Cucuta (Colombie) fera mémoire de son Curé, le prêtre diocésain Pablo Emilio Sanchez Albarracín, mort tragiquement le samedi 11 août après une agonie de trois jours suite aux blessures reçues dans le cadre d’un vol à main armée à son presbytère.

Le Diocèse de Cucuta (Colombie) a fait état de ce énième épisode de violence au travers d’un communiqué annonçant la mort du Père Pablo Emilio Sanchez Albarracín. Les obsèques du prêtre se sont déroulées dans la Cathédrale de San José, l’Eucharistie étant présidée par l’Evêque de Cucuta, S.Exc. Mgr Julio Cesar Vidal Ortiz, et concélébrée par les prêtres diocésains, en présence d’une centaine de fidèles provenant également d’autres Paroisses. La dépouille mortelle du prêtre a été ensevelie au cimetière Jardines La Esperanza.

Dans la ville de Cucuta, depuis longtemps, existe un grave problème d’ordre public et les habitants jouissent de bien peu de sécurité. L’Eglise locale a reçu de nombreuses menaces et fait l’objet de « requêtes » d’abandon du territoire. En juillet dernier, le Nonce apostolique, S.Exc. Mgr Aldo Cavalli, a visité la ville afin d’encourager le clergé et les agents pastoraux à poursuivre leur action. Le Nonce a en outre déclaré explicitement : « L’Eglise ne quittera jamais ces personnes et n’abandonnera pas sa mission évangélisatrice » (voir Fides 21/07/2012). (CE) (Agence Fides 17/08/2012)